



WEEKLY REPORT

2024-25 R.I.会長

ステファニー A. アーチック 第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

> 道 会 長/村 上 隆 割 昭 浩 副会長/石 幹 事/中 島 慎 也

[四つのテスト] 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第3125回 2024.7.12

- ●例会日/金曜日〈12:30~13:30〉
- ●例会場/ホテル日航ノースランド帯広
- ●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F TEL 0155-25-7347

- ■点 鐘
- 道隆 村上 会 長 🖁 稗貫 副SAA ■開会宣言 秀次
- ■国歌斉唱
- ■ロータリーソング(奉仕の理想)
- ■ビジター紹介 石割 昭浩 副会長 帯広西RC 会長 飯田 正行 様

幹事 平田 宗利

地区大会実行委員会

委員長 越智 孝佳 様 副委員長 石原 英樹 様

■会 食 ■会長挨拶

村上 道隆 会 長

皆さんこんにちは 先週の第1回目例会はバタバタしました

が、無事終えることができました。

私だけではなく、各委員も同じように初め ての仕事で皆さん緊張していたのでしょう。

本日は、ガバナーの幹事クラブ帯広西クラブから地 区大会のお願いということで、越智実行委員長、石原 副委員長、飯田西クラブ会長、平田幹事がお越しにな っております。ご苦労様です。

この7月から、帯広市内5クラブのメーキャップ料 が、ホテルの会場費の値上げの影響で2,000円から 2500円に値上げを余儀なくされました。負担が大きく なりましたが、西クラブの皆さんお越しいただきあり がとうございます。

北クラブの会員の皆さんも市内のクラブへメイキャ ップに行く際には、今までより500円ワンコイン多 目に持参してください。

また、本日のプログラムは決算・監査・予算報告と いうことですので、宜しくご審議下さい。続いて新理 事・委員長の就任挨拶となります。

本日皆さんにお伝えしたいことは、最近ロータリア ンによるアクトへのかかわり方の課題が出てきており ますので、その辺のことを弁護士の荒木会員にお願い してあります。

今年度は、なるべくプログラムの時間を多くとりた いと考えておりますので、これからも昼食後の開始時 間がいつもより早くなり、食事中の会長挨拶もありえ ますのでご了承下さい。

簡単ですが、会長挨拶とします。

■会務報告 皆さんこんにちは 中島

西クラブのみなさんようこそおいで頂きあ りがとうございます。

3点ほどお知らせがあります。まず、音更 RC様で協賛されてます、伊福部昭さんのセ

ミナーが7/26に開催されるということで、案内とパン フレットがきておりますので興味のある方はお申し出 ください。

次に、帯広市から社会を明るくする運動へのご協力 ということで、7/21に午前10時45分からお昼までホコ 天会場の来場者へパンフレット配布の依頼かきており ます。参加したい方がいらっしゃいましたらお申し出 ください。

最後に、毎年恒例の12時間チャリティーソフトボー ル大会が8/31に開催されるにあたり、毎年北クラブ単 独チームで参加しておりますが、去年は10人くらいで 今年は6名しか集まっておりません。できれば15名ほ ど参加していただいて単独チームを結成して試合に臨 みたいと思います。当クラブは昔野球で慣らした会員 さまが何人かいらっしゃいますので、是非積極的にお 声掛けして出ていただきたいと思います。その後、焼 肉バーベキューを親睦を兼ねて企画しておりますので 多くの方の参加お願いします。

■ニコニコボックスの発表 石割 昭浩 副会長 中島 慎也 会員 工藤 貴樹 会員 川崎 博史 会員 関口 亘 会員 松田 孝志 会員

■今年度地区大会ホストクラブより



带広西RC 会長 飯田 正行 様 皆さんこんにちは。西ロータリークラブの 飯田正行と申します、どうぞよろしくお願い いたします。

本日は地区大会のPRとお願いに参りました。先程ご 紹介ありましたが、越智地区大会実行委員長、石原副 委員長、また本年度の幹事の平田とお邪魔させていた だきました。今年度は第6分区の皆様方のご支援と友情 により帯広西ロータリークラブから小谷典之君をガバ ナーとして輩出させて頂いております。小谷ガバナー も今週月曜日から豊富RCを皮切りに公式訪問をさせ て頂いております。ガバナーチームも精力的に活動し ていることを皆様にご報告させて頂きます。今年10月 12日、13日に開催される地区大会のPRと大変厚かまし 慎也 幹事 いお願いですが、皆さんの全員登録のお願いというこ とで参りました。昨年の秋から実行委員会を立ち上げ



DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO NORTH

まして、2500地区からお見えになるメンバーに楽しん でいただき良い大会だったなって言っていただけるよ うに今取り組んでいる最中でございます。2500地区は なにぶん広いエリアですので、なかなか参加しづらい 大会であるかと思いますが、今回は帯広での開催です ので、皆さん奮って参加していただければと思ってお ります。実行委員会も皆様方に参加していただきやす い登録料でと考準備えているところではございます が、諸物価高騰の折なかなか予算も厳しい状態であり ます。今考えているのは昨年の紋別大会と同じ登録料 をご負担していただきたいと考えているところです。 7月中には登録案内も届くと思いますので、ロータリ 一の友情に免じて北ロータリークラブさんの全員登録 をよろしくお願いいたします。本日はありがとうござ いました。

地区大会実行委員会

委員長 越智 孝佳 様 皆さんこんにちは。大会実行委員長を仰せ つかっております越智でございます。どう

ぞよろしくお願いいたします。先程、飯田会長の方か らもご案内ありましたが、地区大会に向けて準備を進 めており、10月12、13日両日で地区大会を開催させて

第1日目につきましては、ホテル日航ノースランド にて地区諮問委員会を皮切りに、RI会長代理歓迎晩 餐会を予定をしております。2日目13日につきまして は、帯広市文化ホールにて全体会議、本会議を開催い たします。この会議につきましては、我々も今準備の 段階でですね出来るだけ参加される方のストレスがな いようにと合理化、簡素化されたものにしようという ことで今準備をしております。もちろん参加して頂け る方に失礼のないように、その辺は充分配慮していき たいと思っております。あと記念講演につきまして は、お手元のチラシにございますように株式会社ファ イターズスポーツ&エンターテイメントの前沢 賢様を 予定しております。昨年オープンしましたエスコンフ ィールドのプロジェクト推進の先頭に立たれていた方 でございます。前沢様の持たれているエネルギーとい うか、熱量というものを感じ取っていただければよろ しいかと思っております。期待していただいて結構だ と思いますので足をお運びいただきたいと思います。 エクスカーションつきましては十勝広い場所でござい ますので、限られた時間であまりよく欲張ったコース は取れないんですけども、ばんえい競馬を中心に組み 立てております。記念ゴルフ大会、これにつきまして は初めてではないかと思うんですが、ポリオ撲滅の冠 をつけましてチャリティーゴルフ大会ということで今 準備を進めてます。どうぞ奮ってご参加お願いいたし ます。最後になりますが、皆様に気持ちよくお集まり 頂き、心地よくお帰り頂きたいと考えています。皆様 方のご登録そして大勢の方の参加が我々の力強い後押 しになると思いますので、どうぞよろしくお願いいた します。ありがとうございました。

■プログラム 一宮 綾子 プログラム委員長 【 青少年育成における危機管理 】



荒木 樹 会員 皆さんこんにちは。今週の月曜日に中島幹 事から時間が余りそうなので話して欲しいと 頼まれまして、引き受けることになりました。

今日、お手元に資料をお配りしていると思うんですけ どもロータリーの友の5月号の記事でありまして、皆 さん当然読まれていることと思いますので、説明は不 要かと思いますが、一応念のためと言うこともあり説 明させて頂きます。この記事は非常に厳しい内容となっ ておりまして、価値観が時代の移り変わりによって大 きく変わっております。昭和から平成、令和と変わっ てますから、令和からみた昭和というのは、昭和から みた明治の話ですから同じ訳がない、その辺は十分意 識してもらいたいと思います。我々の活動の中には青 少年保護という活動が非常に多くあり、日頃接するこ とのない未成年者を含め接する機会がありますので慎 重な対応が必要です。これまで昔のように他人の嫌が ることをしないとか、相手を不快にすることをしない とか抽象的な対応だけでは難しくなってきております。 ロータリー自体が青少年保護に対する意識が高まって きております。何よりも大きいのは、法律の変化があ りまして、昔から比べると性犯罪については、多くなっ ており過去の事件やスキャンダルが新聞報道で報告さ れており、ロータリーに限らずどこででも発生する可 能性があります。どうしてこのようなことが起きるの かといえば、価値観のギャプです。特に昔の社会常識 とか価値観に基づいて行動していると現代のハラスメ ントへの理解が乏しくなると言われております。かつ ては親しみやすさとか身体的接触が行われていたと思 いますが、現代ではこういった行動自体が厳しくなっ て問題視されており、若い人の間では個人のプライバ シー空間を誇示する意識が非常に強いです。また、過 去の昔の社会のように上下関係の意識についても今は かなり違いますので、今はフラットな関係に努めなけ ればなりません。どのような団体であっても、ハラス メントの問題は発生する可能性がありますし、青少年 とのトラブルについては非常に深刻なことになります ので、国際ロータリーでも注意喚起しており、みなさ んご注意下さい。

■次週のプログラム予定

「ゲスト卓話又は会員卓話」

■閉会宣言 稗貫 秀次

■点鐘 村上 道隆 会 長

> 帯広南RC:北海道ホテル 〈火曜日〉芽室RC:めむろーどセミナー 帯広東RC:ホテル日航ノースランド

■出席報告/伊藤 隆志 出席委員長

会員数	計算に用いる 会 員 数	ホームクラブ 出 席 数	メークアップ	欠	席	出席率
						57.8%

内

〈月曜日〉広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉帯広RC:ホテル日航ノースランド〈木曜日〉足寄RC:足寄銀河ホール21 上士幌RC:川村福祉会館

音更RC:ハピオ木野

清水RC:清水町中央公民館 帯広西RC:北海道ホテル

副SAA